
Si Marcel avait foncé sur des
policiers  et  avait  été
abattu, je n’aurais pas mis
ma ville à feu et à sang pour
ça !
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Un  homme  pose,  samedi  à  Rostov-sur-le-Don,  entre  deux
paramilitaire du groupe Wagner. Faudra-t-il demain, engager
des mercenaires pour remplacer les policiers qui ne voudront
plus faire ce métier ?

J’ai mal à ma France et j’ai peur
Un certain footballeur a mal à sa France. Moi aussi, mais ce
n’est pas la même. Ma France à moi, c’est celle des Français
attachés à leur pays,  des soirées calmes, de l’harmonie, de
la tranquillité de nos villes et de nos villages, de la
beauté des choses. Pas cette caricature que certains veulent
nous imposer, et dont j’ai eu un aperçu ces dernières 48
heures avec son cortège de pillages, d’incendies et autres
déprédations.  
Ma France, c’est celle des gens courageux, honnêtes, qui
tentent   de  vivre  en  travaillant  dur,  en  éduquant
correctement leurs enfants, qui paient leurs factures comme
ils  peuvent,  qui  se  lèvent  tôt,  qui  respectent  l’ordre
républicain, les lois, qui obtempèrent  lors d’un contrôle
de police. Mais ce que j’ai vu dépasse l’entendement. Des
scènes d’une violence inouïe. Un jeune est mort, certes, 
pas  un  ange  non  plus,   mais  il  faudra  attendre  les
conclusions de l’enquête. Des policiers sont venus témoigner
sur les plateaux TV pour dire que ce motard s’est peut-être
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vu en danger et qu’il a cru que c’était le seul moyen de se
protéger,  et  qu’il  avait  estimé  que  le  véhicule  allait
l’écraser contre le mur.  Ce que je pense  avoir vu après
visionnage de  la vidéo, c’est qu’un des policiers a été
bousculé sur quelques mètres. 
De toute façon, le fonctionnaire de police a été mis en
détention provisoire. C’était couru, après les réactions  du
président Macron et de la minute de silence de l’Assemblée
nationale. Et  des émeutes qui ont suivi. Les Gilets jaunes
n’ont pas eu droit à la même mansuétude. Partout les petits
anges  ont  apporté  le  fer  et  le  feu.  Des  dégâts
impressionnants,  des  immeubles  en  flammes,  des  écoles
détruites, des bâtiments publics, du mobilier urbain,  des
véhicules  incendiés.  L’apocalypse.  La  liste  des  villes
impactées est impressionnante, il serait trop long de les
citer  toutes.  Chartres,  eh  oui,  une  ville  paisible
habituellement,  ainsi  que  ses  banlieues  de  Lucé  et
Mainvilliers.  Même  Dreux,  c’est  vous  dire.  Toulouse,
Limoges,  Alençon,  Vernon,  Évreux,  Clermont-Ferrand,   et
aussi  dans les Yvelines, l’Oise. Et bien d’autres. En plus,
ce  sera  à  nous  de  payer  les  dégâts  par  le  biais  des
augmentations des primes d’assurances et des impôts.  Oui,
j’ai peur.
J’ai vu ce que ces gens  étaient capables de faire, et j’ai
peur. Imaginez qu’ils  décident de s’en prendre à nos biens,
à nos familles en guise de représailles.   Je ne vois pas en
quoi  la mort de ce  Nahel  concerne les populations des
quartiers de Toulouse. Personnellement, j’apprendrais que le
nommé Marcel, originaire des Hauts- de -France, aurait foncé
en vélomoteur sur un barrage de police et se serait fait
abattre, je n’irais pas mettre ma localité à feu et à sang
pour autant.  Cela montre qu’il s’agit bien d’un réflexe
communautaire,  qui  ne  demande  qu’à  se  réveiller   pour
n’importe quel prétexte.  Et c’est bien pour cela que j’ai
peur. Surtout que la légitime défense ne serait probablement
pas  retenue  en  ce  qui  nous  concerne  si  nous  avions  le
malheur de vouloir nous protéger. 
Ironie du sort, la doxa entière glosait sur  la tentative de
coup  d’État  de  Prigojine  et  sur  l’affaiblissement  de
Vladimir Poutine. En voilà un qui doit bien se marrer quand



il a dû  contempler ce qui se passe en France.  Avec le
traitement qui est réservé aux policiers, plus personne ne
va vouloir exercer ce métier. Il faudra avoir recours alors
à des milices privées. Et là, fini de rire; la répression
risque d’être brutale, et l’État ne pourra pas le leur
interdire,  sous  peine  de  se  voir  démuni  devant  des
événements tels que nous les connaissons. Idem pour l’Armée,
où ils peinent à recruter. Il faudra alors peut-être faire
appel à des mercenaires style Wagner pour assurer notre
sécurité extérieure. 
J’ai mal à ma France, oui, celle que j’ai connue dans mon
enfance et jusqu’aux années 70 à peu près, bien avant cette
chienlit.  Et j’ai peur. 
                                                  


